



## + Se asesoran con “el Batman de Morena”

### Kiosko

La que “dejó varias cejas levantadas” en Guanajuato, nos comentan, es la candidata de Morena-PT-PVEM, **Alma Alcaraz Hernández**, luego de que publicó en redes sociales su reunión con **Omar García Harfuch** (Morena), exsecretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, hace unos días, con la descripción de: “amigo y compañero de lucha que logró una reducción histórica de los delitos en la capital del país”. Nos indican que en los pasillos del cuartel de campaña se habla de que doña Alma lo está perfilando como su asesor para temas de seguridad y contra el crimen organizado, porque parece que no andan muy fuertes en esas propuestas. ¡Zas!

### Como Pedro, negó conocerlo

Desde Chiapas, nos comentan que al diputado federal **Jorge Luis Llaven Abarca** (PVEM), le cayó “como balde de agua fría” el señalamiento que hizo el extinto director de Seguridad Pública de Berriozábal, **Germán Alegría Estrada**, en un video que se difundió días después de su muerte. Nos indican que en la grabación el finado señala a don Jorge Luis y a la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana estatal, **Gabriela Zepeda Soto**, de presuntos nexos con células criminales, por lo que “más tarde que temprano” el legislador se apuró a negar todo y afirmó que nunca conoció al mando asesinado. Sin embargo, a pesar de que, según se investiga, la duda quedó en el aire.

### Se consuela con el PRI

El que “se enchiló como con habanero” en Yucatán, nos comparten, es el diputado local exmorenista **Rafael Alejandro Echazarreta Torres**, pues en la designación de candidaturas de Morena no le tocó “hueso”, por lo que criticó el proceso de selección de abanderados, amagó con ser “una piedrita” en el zapato del candidato a la gubernatura **Joaquín Díaz Mena** (Morena) y anunció su renuncia al partido y que se mantendría de independiente. Sin embargo, nos relatan, “cae más rápido un hablador que un cojo” y a su consuelo llegó el dirigente nacional del PRI, **Alejandro Moreno Cárdenas**, quien lo presentó como nuevo militante tricolor y, en una de esas, le va a tocar algo. ¡Bomba!